

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-5-23-29

# Лотирование в контексте реализации заложенного имущества в банкротстве



**КОПЧЕНОВ ЮРИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ,**  
аспирант кафедры частноправовых дисциплин  
Института законодательства и сравнительного  
правоведения при Правительстве Российской Федерации

✉ kaw5701@gmail.com

**Копченев Ю.А.**

## **Лотирование в контексте реализации заложенного имущества в банкротстве**

Статья посвящена комплексному исследованию такого института, как совместная реализация залогового и незалогового имущества. При таком порядке залоговые кредиторы лишаются своих специальных прав, предусмотренных ст. 138 Закона о банкротстве. Особое внимание автором уделено выработке подхода, позволяющего соблюсти баланс интересов всех конкурсных кредиторов.

**Ключевые слова:** залог, залоговый кредитор, порядок реализации, утверждение положения, совместная реализация, банкротство.

**Kopchenov Yuriy A.,** Postgraduate Student of the Department of Private Law Disciplines of the Institute of Legislation and Comparative Law under the Government of the Russian Federation

## **Lot Forming within the Framework of Pledged Property Sale in Bankruptcy**

The article is devoted to a comprehensive study of joint sale's of pledged and non-pledged property mechanism. Under this procedure, secured creditors are deprived of their special rights provided by Article 138 of the Russian Insolvency Law. The author pays special attention to the development of an approach that allows to maintain a balance of interests of all creditors.

**Keywords:** pledge, secured creditor, the disposition of assets/property joint sale, insolvency.